
 1

平成２３年みよし市教育委員会 第１回定例会 会議録 
日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

説明のため出席

し た 職 員 

 

 

 

書     記 

 

傍 聴 者 

 

 

 

 

 

 

日 程 １ 

【 開 会 宣 言 】 

 

日 程 ２ 

【委員長報告】 

 

日 程 ３ 

【教育長報告】 

 

 

日 程 ４ 

【 前 回 会 議 録 

 の承認】 

 

 

 

平成２３年１月１９日（水）午前１０時０１分開議 

 

市役所西館４階４０２会議室 

 

委員長：岡 本 洋 子   委員長職務代理者：冨 樫 佐智子 

委  員：佐 堀 守 秀  委  員：加 藤 志津香 

教育長：廣 瀨 正 己 

 

教育部長：寺田良人、教育部参事：加藤了介、教育部次長：柳川 傑、 

教育行政課長：鈴木 淳、教育行政課主幹:久野宗秀、図書館長：加納公明、 

歴史民俗資料館長：野々山照夫、学校教育課長：太田予一、 

学校給食センター所長：加藤正義、スポーツ課長：野々山茂樹 

 

教育行政課課長補佐：久野俊人 

 

なし 

 

委員長   教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、みよし市教育委員会会

議規則第８条の規定により、委員長が宣言することとなっております。 
      また、会議録の作成につきまして、みよし市教育委員会会議規則第 

１６条第１項の規定に基づき、教育行政課補佐 にお願いします。 

 

委員長   日程１平成２３年みよし市教育委員会第１回定例会を開会します。

（午前１０時０１分） 

 

委員長   日程２委員長報告 お手元にお配りさせていただいているものでご

ざいます。 

 

委員長   日程３教育長報告 教育長からの報告をお願いします。 

教育長   前回の教育委員会後、出席、参加した会議、行事等については、別

紙の一覧表のとおりであります。よろしくお願いします。 

 

委員長   日程４前回会議録の承認。会議録の朗読をお願いします。 

教育部次長   ≪前回（第１２回定例会）の会議録を朗読≫ 

委員長   ただいまの会議録につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１

６条第１項の規定に基づき、承認してよろしいか。挙手をお願いしま

す。 

【挙手全員】 
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日 程 ５ 

【協議及び報告 

事項】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長   挙手全員です。会議録は、承認されました。 

 

委員長    日程５協議及び報告事項に入ります。 

次第に従って順次、協議及び報告をお願いします。 

教育部長 ≪２月教育委員会行事予定の説明≫           

教育行政課長 ≪教育行政課からの協議及び報告事項について説明≫ 

     １ 教育長により臨時代理した後援等の審査承諾をした申請の報告に

ついて 

≪報告事項の前に、前回の冨樫委員の質問事項について回答≫ 

資料館長 前回、冨樫委員より質問のあった件について、お答えさせていただき

ます。別紙の平成２２年度歴史民族資料館入館者状況総括表をご覧下

さい。月ごとに市内、県内、県外、男女別で集計し、前年度比較した

ものです。欄外に企画展での来館者数の実績を載せてありますのでご

参照ください。（伊豆原麻谷展は、入場者数６４５人） 

資料館長≪資料館からの協議及び報告事項について説明≫ 

１ 平成２２年度第４回展示会開催について 

給食センター所長 ≪給食センターからの協議及び報告事項について説明≫ 

      平成２２年度学校給食調理員派遣事業について 

スポーツ課長≪スポーツ課からの協議及び報告事項について説明≫       

１ 平成２３年新春みよし市マラソン駅伝大会申込みについて 

２ ２０１１川淵三郎杯争奪第１２回みよし市学校対抗サッカー（Ｕ

－１２）大会について 

委員長   これまでの協議及び報告事項について、質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

委員    学校給食調理員派遣事業について、事前に派遣希望の調査を実施さ

れたとのことですが、各学校での学年や学級数の割り当ての調整はあ

ったのですか。 

給食センター所長  基本的には学校の要望に沿うようにしており、制限はして

おりません。授業や校内行事の都合などを考慮された上での要望と思

いますので全て要望どおり対応します。 

委員    給食の試食会を計画されたり、積極的に食指導について関わってい

ただいてありがとうございます。 

      学校給食調理員派遣事業の目的が、学校給食のより一層の充実発展

を図るためとありますが、具体的にはどういったことでしょうか。 

給食センター所長  日頃、児童生徒が学校給食を食しているわけですが、調理

をしている状況などは子どもの目には映りません。３年生になります

と給食センター見学ということで一度は来所されますが、一度のこと

ですから現場の実態がわからないということで、調理に携わっている

調理員からその状況を直に子どもたちに伝えることで給食のより一層
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の理解を深めていただくことを目的にしています。 

委員    参加する学校としない学校がありますが、毎年３年生を対象とする

給食指導がありますよね。それとは内容がまったく別のものなのです

か。 

給食センター所長  栄養士は専門的な見地から栄養や自ら健康な身体を作るた

めの話しをしますが、調理業務ではなく、栄養士としての意見や思い

を伝えていく機会としていますので、内容は異なります。 

委員    話しの内容ですが、地産地消を勧めるようなことも入っていますか。

      中学校ならば必要ではないかと思いますが。 

給食センター所長  限られた時間ですので、基本的には学校から要望された内

容をテーマにお話をいたします。時間があれば、当然、地産地消など

の食育全体の話しをということになりますが、地産地消の話しはどち

らかと言えば、栄養士を派遣する時に話しをすることとなります。 

委員長   他に学校給食についてはよろしいでしょうか。 

委員長   それでは、他の報告事項についてはどうでしょうか。 

委員    歴史民族資料館の入館状況を大変丁寧にまとめていただきありがと

うございました。 

      これを見ますと、ひな人形展は人気もあり毎年人数が多いのかなあ

と思いました。学芸員の方が大変苦労をして企画をしていることと思

います。しっかりした学芸員の方がいらっしゃるのではないかと思い

ますが、入館数を増やすためにも、人に訴えるような更に良い企画や

工夫なりをお持ちでしょうか。 

委員    他に資料館について質問等がありますか。 

      よろしいでしょうか。それでは、私からも一つお願いします。 

      毎年ひな人形展大変多くの来場者がいるということですが、多いか

ら良いということでもないと思います。私は、是非、市内の小中学生

に大いにみよし市の歴史を知ってもらい郷土愛を育てていくためにも

っともっと活用してほしいと思っています。学校への呼びかけでポス

ターやチラシを配ったという話しなんですが、できたらもう少し積極

的なアプローチをしていただいて、是非館長に学校へ出かけていただ

くとか、委員が仰っていた様にもう少し来館者を増やすような方策に

ついて館長のお考えをお聞かせください。 

資料館長 大変貴重なご意見ありがとうございます。 

      外からの提案も頂きながらできることから行っていきたいと思って

います。マスコミ等への呼びかけを行っていますが、規模も小さいと

いう関係もありまして若干伸び悩んでいるところです。年によって波

がありまして２年上がると次の年は下がるといったことが続いていま

すので、どうも今年は下がる年かなと危惧しています。 

委員    マラソン駅伝大会についてですが、スポーツ課の皆さんの大変な努
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日 程 ６ 

【 閉 会 】 

 

 

 

 

 

 

力によって、随分今年は参加者が多く、喜ばしいことですが、参加者

が特別多いということで注意していることがありましたらお聞かせく

ださい。 

スポーツ課長 豊田警察署に相談をさせていただきました。今年変わったところ

と申しますと、過年度より交通規制に難儀をしていた船越医院方面か

ら県道に出てくる中部小学校東側の市道交差箇所に新たに警察官に立

っていただくことになりました。また、東名高速道路を渡る高嶺橋の

供用開始に伴うコースの変更も含め、安全な開催ができるよう警察に

も現地指導をいただき遺漏の無いよう準備しています。当日は雪など

の天候不良にあわずに無事開催したいと願っています。 

委員    事故のない大会開催をお祈りしております。 

委員長   全体として他にありますか。 

委員長   それでは、他に報告事項はありますか。 

      なければ、本日の日程の案件は、すべて終了しました。 

 

委員長   日程６平成２３年みよし市教育委員会第１回定例会を閉会します。

（午前１０時３０分）  

次回開催予定 平成２３年２月１６日（水）午前１０時から 
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平成２３年２月１６日 

委     員     長 

 

 

 

委員長職務代理者 

 

 

 

委            員 

 

 

 

委            員 

 

 

 

教     育     長 

 

 

 

作     成     者    

 

 


